

Crêpes bringen Kinderklinik 2000 Euro

Spenderaktion Claudia Tropper hat sich mit dieser Aktion einen Herzenswunsch erfüllt.

ULRIKE WILPERT



Das Bild zeigt, von links, Ulrike Ribarek, Fördervereinsvorsitzende Claudia Köditz-Habermann, Claudia Tropper... ▲

Aalen. Da ist er, der von Claudia Tropper versprochene Scheck für die Aalener Kinderklinik: Genau 2037,37 Euro hatte sie in der Vorweihnachtszeit mit ihrem Crêpesstand in der Aalener Innenstadt in nur sechs Tagen eingenommen. Auch dank der großen Spendenbereitschaft ihrer Kunden. Den kompletten Erlös hat sie jetzt gespendet an den Förderverein der Kinderklinik. Der Betrag, so Ulrike Ribarek, Schriftführerin des Fördervereins, wird eingesetzt in der Frühchenstation zur Einrichtung einer Spielecke für die Geschwisterkinder. Möglich gemacht hatte diese Aktion der Aalener Weihnachtsmarkt-Organisator Georg Löwenthal, der für Claudia Tropper spontan einen Standplatz für ihren Crêpeswagen „freigeschaufelt“ und ihr die Standgebühren erlassen hat.

Diese Spendenaktion war für Claudia Tropper eine Herzensangelegenheit. Denn die vierfache Mutter von bereits erwachsenen Kindern hatte damals, vor 28 Jahren fast ihren Erstgeborenen nur wenige Tage nach der Geburt verloren. Ihr Sohn war mit einer Aortenstenose auf die Welt gekommen.

„Wenn die Ärzte der Aalener Kinderklinik damals nicht so rasch reagiert hätten und meinen Sohn sofort nach der Diagnose zur OP ins Olgahospital Stuttgart verlegt hätten, wäre er gestorben.“